

## 校外学習 疲れた～ でも楽しかった～

初めての校外学習どうでしたか？疲れましたか？でも、自分たちで計画し、自分たちで行動し、班員みんなで力を合わせ、無事終わったときには充実感を覚えたのではありませんか？係の仕事を一生涯懸命した人は特に達成感を味わっているでしょう。それがまた、自信につながっていきます。今、「こうしておけばよかった」と思うようなことがある人は、ぜひ次の機会や日常生活で、それを実行して行ってください。

残念ながら雨で全てのプログラムを終えることはできませんでしたが、その分は昨日のコンテストで一致団結して実力を発揮できたのではないですか？



### クラスの反省

### 係の反省を

### 今後の生活に！！

昨日の6校時と放課後に、それぞれのクラス、係で反省会が行われました。クラスでは、各班で話し合いが行われ、それぞれの班で今後の生活に活かしていくことを話し合い、発表したと思います。それらの反省が、決意が、言葉だけで終わらないよう今後の生活に活かしていきましょう。みんなで協力して頑張った校外学習も2度と同じ経験ができない宝物。そしてそこで得られた新たな発見（友達のいいところ・みんなで行動することの楽しさ難しさ等々）や自分の感じたこと（みんなの行動を見て、自分を振り返ってみたら？どうだった？）も今後の自分の生活に活かせる宝物。いっぱいいろいろな経験して、ますます自分を磨いていきましょう。

の生活に活かせる宝物。いっぱいいろいろな経験して、ますます自分を磨いていきましょう。